

# 会 議 概 要

担当課 国保健康課

件名	平成 29 年度 第 3 回 逗子市総合的病院誘致推進本部会議
日時	平成 29 年 10 月 16 日 (月) 午後 2 時 05 分～午後 3 時 00 分
場所	庁議室
出席者	平井市長、柏村副市長 経営企画部 和田部長、福本次長 総務部 福井部長、西之原管財契約課長 環境都市部 田戸部長、青柳まちづくり景観課長、鈴木都市整備課長、大澤環境都市課副主幹 消防本部 草柳消防長、林消防次長 福祉部 須藤部長、浅羽次長 事務局 国保健康課 廣末課長、西海副主幹、須田主事
記録者	国保健康課 須田 平成 29 年 10 月 16 日作成
配付資料	① 次第 ② 第 3 回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）資料 ③ 市民説明会資料（案）
内容	<p>議題(1) 第 3 回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）の結果について</p> <p>事務局から資料に基づき、10 月 3 日（火）に開催された第 3 回 総合的病院に関する検討会（地域連携機能等検討会）の概要について説明した。</p> <p>議題(2) 総合的病院誘致に関する市民説明会について</p> <p>事務局から資料に基づき、10 月 21 日（土）、29 日（日）に開催する市民説明会について説明した。</p> <p>管財契約課長：2 ページ目のアーデンヒル入口交差点改良計画について、(2)交差点処理の結果では、現在の交差点の形状において、交通処理は問題ないとなっているが、改良工事は行っていく予定ということで、用地取得のスタンスとしてはどのようになるのか。</p> <p>都市整備課長：県警と事前協議は行ったが、確定しておらず、本協議は年内に行いたいと思っている。</p> <p>環境都市部長：左折の拡幅は必ず必要なので、バスが回りやすいように市道側は改良する。右折がどうなるかというところが焦点で、もともと道幅が広いので用地取得には関係ないが、歩道を多少削ることになるかと思うので、協議中である。</p> <p>市長：交差点の設計は今年度中に行い、用地取得については、病床の確保について、ある程度の数字が見える来年度以降になる。</p>

# 会 議 概 要

担当課 国保健康課

内 容	<p>環境都市部長：交差点改良については、アーデンヒル住民の要望でもあるので、経費を最小限におさえながら協議していく。</p> <p>その後、関係各課から、それぞれの手続きについて、現在の進捗状況、今後の課題等について報告があった。</p> <p>(まちづくり条例、良好な都市環境をつくる条例、景観条例について) まちづくり景観課：条例手続きは、時期を遅らせることを検討している。植生調査が必要になってくるので、アーデンヒル自治会へ事前にお知らせのうえ、時期について調整する。</p> <p>(都市計画手続き、路線バスの乗り入れについて) 環境都市部長：都市計画については、21日・29日の説明会で素案をお示しし、高さ制限や離隔距離などについて、いただいたご意見をふまえ、丁寧に説明していく。</p> <p>路線バスの乗り入れについては、今後も出された条件に基づき、バス事業者と協議していく。</p> <p>福祉部長：11月に葵会と覚書を取り交わす予定であるので、その前に再度推進本部を開く。</p> <p>10月5日に、三浦半島地区保健医療福祉推進会議が開催された。次期保健医療計画の素案が示され、基準病床数についても、いくつかの検討案が示されたが、まだ確定ではない。1月に次回の会議があり、そこでさらに成熟した案が出てくると思う。いずれにしても決定は3月又は4月上旬である。</p> <p><b>議題(3) その他</b></p> <p>経営企画部次長：病院の名称はいつ頃決まるのか。逗子という名前が入れば、シティプロモーションとしてはよいと思う。</p> <p>福祉部長：仮称では逗子という言葉が入っていたが、名称についても今後協議していくことになる。</p>
-----	---